



Estimados(as) Padres, Madres y Apoderados:

Un saludo fraterno para cada uno de ustedes y familia, como es de vuestro conocimiento, la comuna de Chillán el próximo jueves 6 entra a Fase 2, lo que significa la apertura del colegio a clases presenciales a partir del día lunes 10 del presente para los cursos Tercero y Cuarto año Medio y en forma gradual incorporar a Segundo y Primer año medio hasta completar todos los niveles.

Cabe recordar que este retorno es voluntario y se rige por el Plan retorno a clases diseñado por el establecimiento.

Dado que la Comuna de Chillán aún presenta altos niveles de contagios, agravados por la saturación de camas disponibles en hospitales y residencias sanitarias, el colegio ha determinado favorecer la salud de nuestros niños, niñas, jóvenes, personal del colegio, padres y apoderados, al determinar la presencia de sólo dos cursos, en este caso, Tercero y cuarto año Medio, de acuerdo al cronograma de asistencia de los grupos de alumnos, que está publicado en este sitio.

Finalmente informarles que el día martes 4 a las 19:00, se llevó a cabo en forma *online* una reunión con representantes de cursos, con el propósito de informar sobre el cambio de fase y la forma gradual de retorno presencial de cursos y estudiantes al colegio, con plena concordancia en las medidas adoptadas.

Seguiremos trabajando con la misma responsabilidad y compromiso por vuestros hijos, quedando muy atentos a cómo se va desarrollando nuevamente el retorno parcial de estudiantes al colegio.

Se despide con especial afecto.,

Hugo Flores Oyarzún
Director